
１１月定例教育委員会 議事録要旨 

 

日時：令和３年１１月１９日 １３：３０開会 

場所：中津市役所３階大会議 

 

出席者：粟田教育長、中島委員、自覚委員、横松委員、本田委員 

    黒永教育次長、奥久教育総務課長、岩久学校教育課長、岩丸社会教育課長、 

末吉体育・給食課長、山本生涯学習推進室長、木村教育総務課主幹 

 

○１１月教育委員会報告 

 粟田教育長から、１１月時における教育委員会事務局の動き等報告。 

 

○令和３年度１２月補正予算（第７号）について 

 奥久教育総務課長から、補正予算の内容について説明。 

 特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

○公の施設の指定管理者の指定について（中津市総合体育館外５施設） 

 末吉体育・給食課長から、中津市総合体育館外５施設の指定管理者の指定について説明。 

 ・指定管理のメリットは。 

  →メリットとしては、民間のノウハウ等を取り入れ、民間の視点で施設を運営していただき、

サービスの向上を図れることが一番のメリットであります。 

 その他意見等はなく、賛成多数で承認した。 

  

○その他 

黒永教育次長から、１１月１８日に岡山県津山市、島根県津和野町と締結した｢蘭学・洋楽・

三津同盟｣について報告。 

 

岩久学校教育課長から、第２回中津市コミュニティースクールの推進研修会の案内及び説明。 

  

  山本生涯学習推進室長から、１２月３日に開催予定の福澤諭吉記念全国高等学校弁論大会につ

いて説明。また、令和４年１月９日に開催を予定している成人式について説明。 

 

 教育委員から学校訪問での意見 

 ・どこの学校も、市の指導が行き届いてきていて、安心して子どもたちの様子、職員の様子を見

せてもらえる学校が多かったと感じた。 

 ・退職された校長先生がまた戻って教職をとっているのを見て、さすが授業がうまく、生徒の心

をつかんでいる様を見せていただいた。 

 ・教室にタブレットがあるということで、本格的に授業に活用を始めてまだ１年も経っていない

ですが、子どもたちは本当に器用で、先生方もうまく使っていると感じた。 

 ・先生方がすごく工夫して授業をされていると感じた。 

 

１４：１５ 閉会 


